

より良いカタチへ進化する協議会

5月に今年度第1回の学校運営協議会を開催しました。江府町の学校運営協議会は、3つの部会に分かれ、それぞれの課題について「熟議」を行っています。（詳しくは右図をご覧ください。）

今年度はより足取りを軽くするために、部会単位で必要な時に打合せをし、全体での集まりは回数を減らすことに決めました。こうすることで、部会全員の都合に合わせてやすくなるため、活動の打合せなどがスムーズにいくようになります。また、使える便利な物は使おう、ということで、SNSのグループ機能を使って、部会の皆さんがお互いに連絡を取りやすくしました。



▶ 第1回協議会の様子。

江府町学校運営協議会

3つの部会をご紹介します



○学習・行事支援部会

学校の学習・行事を支援します。

（ブナの森校舎裏山整備、奥大山大根クラブ、古文&九九暗唱聞き取り 等）

○健全育成部会

生活習慣・家庭教育向上の取り組みを行います。

（ながら見守り推進活動、こいのぼりボランティア 等）

○地域活性化部会

地域の活性化につながる取り組みを行います。

（星空観察会、十七夜ポロシャツデザイン募集 等）

協議会の会議録や活動内容は、奥大山江府学園のホームページで見ることが出来ます。ぜひこちらもお覧ください。



(<https://www.town-kofu.jp/kofugakuen/>)

子どもたちのために、一緒に活動して下さる方を大募集しています！

今後の予定

- ①奥大山大根クラブ(9~12月頃)
- ②ブナの森校舎校庭の遊具設置(10月)
- ③掛け算九九・古文聞き取り(11~12月頃)
- ④ながら見守り推進活動(通年)

月
日
曜
日

- ①ブナの森校舎の学校農園で、大根を育てます。今年も収穫した大根を切干大根に加工する予定です。
- ②校庭にある遊具をバージョンアップします。アイデアも募集！
- ③覚えた掛け算九九（2年生）や古文（6～9年）を地域の方に聞いてもらいます。緊張した中で正しく暗唱できるか？！
- ④登下校の子ども達を家事などしながら見守ってもらいます。

よろしく
お願いします

「これなら出来る」「子や孫がいるから」

「時間がある時だけでいいなら」・・・

できる事を、できる人が、できる時に。

地域の皆さん、保護者の皆さんのご参加を

お待ちしております！ぜひ学校にご一報ください。



活動紹介

江府町学校運営協議会では、以下の3つの部会に分かれて課題や活動について「熟議」を行っています。

○学習・行事支援部会 ○健全育成部会 ○地域活性化部会



児童生徒ボランティア活動（こいのぼり&十七夜） 健全育成部

健全育成部では『ふるさとを知り、地域の方からも学ぶ機会を』との思いから、児童生徒が町のイベントなどにボランティアとして参加する活動を企画しています。今年も多くの児童生徒がボランティアに参加しました。

4月
こいのぼり



▲こいのぼりを紐に付けている様子。生徒の中に経験者も増え、たいぶ強力な助っ人となりつつあります。

7・8月
十七夜



▲十七夜のポスター配り。暑い中がんばりました！



▲相撲大会の土俵づくりの様子。参加者がケガをしないように石拾いもしました。



▲花火のゴミ拾い。朝の6時から、約1時間ほど作業しました。

6月

フナノ森校舎 裏山整備

学習・行事支援部



▲完成したロープ登りを早速楽しむ子どもたち。



▲今年も多くの方が親子で参加してくださいました。

学習・行事支援部では、人気の遊び場裏山で子どもたちが楽しく安全に遊べるよう、年に1度の手入れを恒例にしています。

親子での参加を基本としており、いつも自分たちがどうやって遊んでいるか、子どもたちが親に紹介するような場面もありました。

毎年少しずつバージョンアップしている裏山ですが、今年は斜面にアスレチックロープを設置して「ロープ登り」が仲間入りとなりました。

7月

十七夜ポロシャツデザイン表彰

地域活性化部

地域活性化部の「十七夜ポロシャツのデザインを児童生徒がしてはどうか」というアイデアが、商工会女性部の協力のもと、実現しました。

デザイン募集は昨年度のうちにしており、21点の応募作品の中から谷田和花さん（当時9年生）の作品が選ばれました。

7月に表彰と副賞の授与が行われました。今年から子ども用サイズも注文可能にいただいたので、児童生徒も、十七夜ポロシャツを着て十七夜を盛り上げました。



▲商工会女性部から副賞のポロシャツをいただきました。

8月

エバーランドで星空観察会

地域活性化部

ふるさとの自然の豊かさにあらためて気付いてもらおうと、地元の講師の先生をお招きして星空観察会を行いました。

外の会場に大きなブルーシートを敷き、皆で寝転がって夜空を見上げました。高性能の望遠鏡も用意していただき、月を間近に感じることが出来ました。簡易な双眼鏡でも、天の川や夏の星座が美しく見え、涼しいエバーランド（少し寒いくらい）で、親子で星を観察するゆったりとした時間を過ごすことができました。



▲配布された双眼鏡と星座早見盤の使い方方を教えている様子。